Kennenlernen im Pastoralraum

Von Hildegard Rüdinger 4. Juni 2023



Einladung zum Kennenlernen an die Pfarreien von St. Marien und St. Laurentius am Sonntag, den 18. Juni 2023, 10.00 Uhr.

Liebe Pfarrgemeinden von St. Marien und St. Laurentius,

wir sind gemeinsam auf dem Pastoralen Weg unterwegs zu einer neuen Pfarrei.

Und wir, die Mitglieder des Pfarrgemeinderats St. Marien, glauben, dass es dazu wichtig ist, einander kennenzulernen und miteinander ins Gespräch zu kommen; dass es gut ist, sich auszutauschen über das Leben und das Miteinander in unseren Gemeinden; dass es schön ist, aufeinander zuzugehen und etwas über die Menschen zu wissen, mit denen man diesen Weg geht.

So möchten wir in den nächsten Monaten nach und nach die Gemeinden der Pfarreien im Pastoralraum Dreieich-Isenburg zu uns nach St. Marien in Götzenhain einladen.

Beginnen wollen wir mit Ihnen, der Gemeinde St. Laurentius, und laden Sie hiermit herzlich ein zum Gottesdienst am Sonntag, 18. Juni 2023, um 10.00 Uhr.

Im Anschluss an den Gottesdienst wird es die Möglichkeit zum Gespräch und Austausch geben bei Kaffee und Kuchen und kalten Getränken – bei schönem Wetter auf unserem Kirchenvorplatz.

Wir hoffen, dass viele von Ihnen, liebe Gemeindemitglieder von St. Marien und St. Laurentius, dieser Einladung folgen und wir uns so immer besser kennenlernen.

Herzliche Grüße

Ihr Pfarrgemeinderat St. Marien

Katharina Rüdinger, Vorsitzende

Einladung zum Kennenlernen